
Hallo Sportfreunde, 
 
die Lsg Ostrau stellt 3 Anträge; 
 
Antrag 1 - Änderung der Mannschaftsstärke und Spielsystem die LSG 67 Ostrau stellt den Antrag, im 
Saalekreis ab der kommenden Saison in allen Ligen nur noch mit 4er Mannschaften zu spielen. 
Gewünscht ist das Werner-Scheffler-System und das alle Spiele durchgespielt werden. 
Zur Erklärung 
- Das Verringern der Mannschaftsstärke bringt unserer Meinung nach besonders Vereinen mit 

weniger aktiven Mitgliedern die Möglichkeit, dem Mitgliederschwund entgegenzuwirken und 
ihre aktiven Mannschaften im  Spielbetrieb zu halten oder sogar noch eine neue zu melden. 

- Von der Vielfalt der Vereine profitiert wiederum der ganze Saalekreis. 
- Für die Mannschaftsführer dürfte es leichter sein, die Termine zu koordinieren, so dass in 

Zukunft vielleicht nicht mehr ganz so oft mit Ersatz angetreten werden muss. 
- Fahrtechnisch wäre es theoretisch möglich mit nur einem PKW zu Auswärtsspielen zu fahren. 
- Das Werner-Scheffler-System durchzuspielen scheint uns die fairste Variante zu sein, dass 

alle Mannschaftsmitglieder auf Ihre Spiele kommen und man nicht unter Umständen 2 
Stunden unterwegs ist und dann nur ein Spiel  bestreiten darf. 

 
 
Antrag 2 - Änderung der Klassenstärke 
sollten wir ab der kommenden Saison im Saalekreis in 4er Mannschaften spielen, stellt die LSG 67 
Ostrau den Antrag, im Saalekreis ab der kommenden Saison in allen Ligen die Klassenstärke von 10 
auf 12 Mannschaften zu erhöhen. 
Zur Erklärung 
- Voraussichtlich werden bei 4er Mannschaften mehr Mannschaften im Spielbetrieb gemeldet 

als bisher. Um dies etwas aufzufangen scheint uns eine Erhöhung der Klassenstärke sinnvoll. 
- Das bietet auch Vereinen mit bisher schon mehr gemeldeten Mannschaften die Möglichkeit 

in Ihren Spielklassen zu verbleiben und nicht deutlich weiter unten wieder anfangen zu 
müssen. 

 
 
Antrag 3 - finanzieller Zuschuß Nachwuchs die LSG 67 stellt einen Antrag auf einen finanziellen 
Zuschuß (ca. 150 bis 200,-€) zur Förderung der Nachwuchsarbeit. 
Zur Erklärung 
- Zusätzlich zum normalen Training bieten wir unseren Kindern immer noch weitere 

Aktivitäten. Dieses Jahr sind noch ein Trainingslager und ein vereinsinternes 
Nachwuchsturnier mit Preisen für alle Teilnehmer geplant. 

 Wir würden uns über einen finanziellen Zuschuß freuen. 
 
 
Sportliche Grüße 
Dirk Hessel 
 


